



## PROPOSICIÓN DE VALOR

En RenSport resolvemos el principal problema de la subida constante de precios en el sector energético además de la búsqueda de la reducción de la contaminación del impacto medioambiental. A mayores nuestro producto estará producido con materiales reciclables para reducir los gastos de producción.

Nuestro producto está dirigido tanto a nivel residencial con un coste menor para poder abarcar un mayor mercado y a nivel empresarial destinados tanto a gimnasios y centros deportivos donde podrán elegir entre los diferentes productos para su propio centro. Cada gimnasio/centro deportivo tendrá a su disposición a un experto para poder aconsejar que producto se aproxima más a sus necesidades.

El producto hoy en día no hay nada parecido en el mercado y es por eso por lo que cubrimos un sector prácticamente específico ya que mayoritariamente nos dirigimos a gimnasios para reducir su consumo eléctrico y así todo el beneficio que puedan sacar de esto lo vuelvan a invertir tanto a nivel humano y material del propio centro. Los gimnasios podrán elegir entre las diferentes opciones de renting para poder obtener el producto, con esta manera buscamos una mayor captación en el mercado ya que si lo vendiéramos con un precio fijo sin poder elegir los plazos tendríamos menor clientela, volviendo a lo anterior los clientes tanto a nivel personal como a nivel empresarial podrán elegir los meses del propio renting basándose en 48 meses, 60 meses o 72 meses.

El renting lo ofrecemos sin ningún tipo de interés ya que nos adaptamos a un precio fijo para asegurar a los clientes que durante el contrato firmado no subirá de precio y que seguirá siendo la misma cuantía fija que al comienzo de éste.

En cuanto al diseño será una pequeña batería arriba de los pedales para que no obstaculice el pedaleo de los clientes y puedan seguir aumentando su nivel de ahorro tanto en las propias casas como en los centros deportivos y en por otra parte tenemos las cintas de correr de velocidad que estás únicamente van dirigidas a los gimnasios (por su alto coste) pondremos la batería en la parte delante para que no obstaculice el rodamiento del tapiz.